

## Fenomenal estreno de Héctor Mederos y Miguel Reverón en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup

20/4/2024

Los tinerfeños, desafiando los rápidos tramos lanzaroteños, se estrenaron en este certamen ocupando la cuarta plaza final a poco más de un segundo del podio. Ahora, tras esta toma de contacto con el recorrido y el Peugeot 208 Rally4, elevan su mirada al Rally Islas Canarias, una prueba de rango internacional que les ha de permitir seguir progresando en esta nueva categoría.

Debutar en un nuevo y súper competido campeonato, ante nuevos y cualificados rivales, con un nuevo vehículo y, mezclar todo eso en los tramos lanzaroteños, no debe ser nada fácil. Pues Héctor Mederos y Miguel Reverón lo hicieron parecer fácil al colarse, desde los primeros instantes, en el grupo de cabeza de esta primera cita de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup.

Los de Ángel Bello Motorsport acabaron satisfechos con los tiempos y sus propias prestaciones al volante del Peugeot 208 Rally4 que pilotaban por primera vez, además de mostrar capacidad de gestión al administrar una carrera complicada, en sí misma, y porque en apenas dos semanas le tocará el turno al Rally Islas Canarias, una cita señalada en rojo en el calendario del equipo.

Salvando alguna contada excepción, Héctor Mederos y Miguel Reverón se encontraban siempre entre los cuatro mejores de cada tramo cronometrado, una lectura positiva dadas sus condiciones particulares.

A la postre, la pareja Mederos-Reverón sumó los puntos de la cuarta posición en la Rally & You BP Ultimate Plus Car Cup, no sin antes quedarse a un suspiro de sumar unos puntos extra en el TC Plus. En ambos casos, la diferencia fue de apenas 1,1 segundos.

“No esperábamos estar tan arriba, pero nos hemos encontrado muy cómodos con el coche y la adaptación, a pesar de que aún nos queda, ha ido muy bien”, explicaba desde Lanzarote el piloto de Ángel Bello Motorsport. “Los pilotos locales van muy rápido en este terreno, por ello, estar relativamente cerca nos permite ser optimistas de cara al futuro”, asegura Héctor Mederos. “En el Rally Islas Canarias, la prueba más larga del año, debemos seguir en la misma línea. Tenemos que seguir conociendo el coche y esos kilómetros nos van a encajar perfectamente”, destacaba el tinerfeño, ya con ganas de acudir a la prueba europea que tendrá lugar del 2 al 4 de mayo.

Héctor Mederos y Miguel Reverón contarán con el apoyo de Ángel Bello Motorsport, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness, Asador La Camella, 4R Selection Cars, Enrique Cruz Rallying, Brialcri Servicios, El Cruce Motor, Royal Sun Resort, Aluminios Marcos y Ayuntamiento Guía de Isora.